



真夏の暑さに負けることなく、汗をかきながら元気に過ごしている  
はんた組の子どもたち。毎日水遊びや砂や泥を使った遊びなど楽しんでいます。  
夏ならではのイベントも待っています。子どもたちとわくわくと“子どきゅの時間を  
過ごしたい”と思います。  
今月のねらいは『活動と休息のメリハリをつけ、健康に過ごす』です。

## 自分でできる毛ソ♪♪

進級した頃に比べ、格段に出来ることが  
増えてきたのはんた組の子どもたち。最近は  
帰りの準備も自分たちでやっています。  
特に着替えに関しては、手伝おうとすると…  
「**名前がやる♪♪**」と一喝されてしまいります。  
あらら…ごめんなさい。子どもたちのやる気と  
育む良きタイミングを見逃すとどうした…。  
子どもたちと一緒にまと成長していくには。  
そんなエピソードござい。

## おしゃせ

現在、登園時の準備(着替えの補充やタオル・  
コップのセッティングなど)を保護者の方と一緒に  
おこなっていますが、そろそろ子どもたちにやらせよう  
と、考えています。進級当初から朝のみれい時間に  
ご協力頂き、誠にありがとうございます。

**8月中旬**から、子どもたちの様子を見ながらおこないます。  
ご理解、ご協力の程、宜しくお願いします。



**今月の誕生児はいません。**

朝から活動に参加できるように、**9時40分**までの登園をお願いします。

## たのしい♪♪ 水遊び

6月末より始まりました水遊び♪  
当初は水がかかると泣いてしまう子も  
いました。徐々に水のいい地良さや  
遊びの面白さに気付き、今では楽しみに  
してくれる子が増えました!!  
まだまだ暑い日が続きますので、今出来ない  
遊びを存分に楽しみたいと思います。

## 『はやね・はやあき・あさひん』

「朝イライラしているけど、給食を食べると  
嘘のようにご機嫌な子」

「朝は元気がないけど、お昼寝してから  
スッキリとしている子」

…そんな様子の子が沢山いるのです。  
保育園で一日元気に過ごすために改めて

『はやね・はやあき・あさひん』に  
ご協力、宜しくお願いします。

